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LE PORTRAIT DE MICHEL GILBERT, élu au Comité Directeur 

 
● Nom : GILBERT 

● Prénom : Michel 

● Âge : 71 

● Profession : Retraité 

 

● Comment es-tu venu au basket ?  

J’ai commencé à jouer au basket en UFOLEP à 12 ans au collège et à ma sortie du 

collège je me suis engagé dans un club.  

● Quand as-tu pris ta première licence ?  

J’ai pris ma première licence FFBB à 16 ans au Cercle Jean Macé de BOURGES 

aujourd’hui TANGO BOURGES….. à l’époque où les garçons étaient meilleurs que 

les filles ☺  Photo de 1970 : Un sacré numéro sur le terrain ….mais qui n’en avait pas 

sur la photo ☺ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ?   
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Durant ma carrière d’officiel haut niveau qui s’est déroulée de 1984 à 1997, j’ai été élu 

à la ligue d’Auvergne en 1992 pour contribuer à la formation des officiels.  

Elu à la ligue d’Auvergne pendant trois mandats de 1996 à 2008 sous la présidence 

de Philippe COULON, j’ai été Président de la commission sportive, Président de la 

CRAMC et Secrétaire Général.  

De 2008 à 2018 j’ai été Président de la Ligue d’Auvergne et depuis notre fusion de 

2018, je suis membre du Comité Directeur de notre nouvelle Ligue AuRA, ayant occupé 

de 2018 à 2020 la présidence de la commission de discipline et étant membre de cette 

même commission depuis 2020.     

          

● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ?  

Lors de la dernière AG de la Ligue d’Auvergne en juin 2018, je m’étais engagé auprès 

des clubs auvergnats à m’impliquer au sein de la future Ligue AuRA afin de les soutenir 

et les accompagner d’où mon engagement actuel. 

 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  
Non  car je n’ai pas suffisamment de disponibilité étant, au-delà de mon engagement 

à la Ligue, Vice-Président de la commission Fédérale Juridique en charge des 

créations/modifications des structures et des modifications réglementaires et 

commissaire LNB sur les rencontres BetClic Elite et Pro B. 

 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  

Notre sport collectif doit continuer à montrer un bon esprit sportif, permettant à nos 

basketteurs de mixer nos différences et de s’épanouir sur les terrains dans un 

environnement positif. 

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  

Mon investissement dans ce secteur a grandi au fur et à mesure de la réalisation des 

différentes missions exécutées au sein des clubs et des instances départementales et 

régionales. 

 

● Quelles sont tes valeurs principales ?  

Respect, solidarité et partage ont fait perdurer ma passion pour notre sport. 

 

● Quelle est ta devise ?  
Faire de ta vie un rêve et d’un rêve une réalité (Saint-Exupéry). 

 

● Un mot en tant que membre de la commission de discipline pour les clubs ? 

Je souhaite ne pas voir votre club nommé dans l’un de nos dossiers ☺. 

 

Pour finir sur une note humoristique : 
● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  

Alain Gilles qui, malgré ses deux prénoms, a réussi à se faire un nom !!! … ,  qui figurait 

sur mon premier poster dans les années 60 et qui m’a donné envie de continuer à jouer 

au basket. 

 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ?  

Un tigre. 
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